

## **Der Großmeister der adonistischen Gesellschaft verhaftet.**

[ ... ]

Da man aber doch wissen wollte, wer der Verhaftete sei, schlug man auf jeden Fall die Steckbriefe nach und da ergab sich, daß man es mit dem vom Wiener Sicherheitsbureau mit Steckbrief verfolgten Dr. Saettler zu tun hatte.

[ ... ]

Er verfaßte zahlreiche Reisebücher, die im Stile Karl Mays geschrieben sind, mit dem ihn persönliche Freundschaft verband. Saettler traf wiederholt Anstalten, ein seßhaftes Leben zu beginnen, so war er eine Zeitlang Hofmeister beim Grafen Khevenhüller in Beirut, dann Lehrer der Österreichischen Konsularschule in Saloniki.

[ ... ]

---

Aus: Der Wiener Tag, Wien. 11. Jahrgang, Nr. 3224, 10.05.1932, S. 5.  
Texterfassung: Hans-Jürgen Düsing, Januar 2020